
 
第 1798 回例会報告             令和５年 8 月 24 日（木）晴 

 

NO.1798 

会員増強・ 

新クラブ結成 

推進月間 

 

会長告知 
会長 萩田 均 

 

 本日は 『岡谷市企画政策部地域創生推

進課総括主幹 廣瀬智子』さん 並びに 

『公益財団法人おかや文化振興事業団國

際交流センター係長 飯田いつき』さんをお

招きし、岡谷市における国際交流について

の卓話を頂きます。よろしくお願いします。 

 大変暑い日が続きます。いかがお過ごし

でしょうか、お盆が過ぎてもこんなに暑いの

はやはり温暖化なのでしょうか、 

とはいっても 私は仕事柄、休み中に機械

の入れ替えをする会社があり、休まず仕事

でした。 

痩せる思いですが痩せませんでした。 

 今月は会員増強・新クラブ結成推進月間

です。月間であることではなく、このことは

年間を通して継続的に実施しなくてはならな

いことです。昨年も何人かに入会について

推進させていただきましたが、良い返事をも

らえませんでした。このことは会員全ての事

業と思います。会員みんなで取り組みたい

と存じます。どうぞよろしくお願いします。 

また、昼に現場へ出て、仕事をしている方 

などが入会しやすい環境にすることも必要

なことと思います。定款や細則の整備も含

め、環境整備に取り組む必要性を感じます 

39 期は始まったばかりです。 

皆さんの協力をよろしくお願いします。 

◇幹事報告◇ 

 幹事 望月 勉 

【連絡事項】 

1. 次回の通常例会は、9/14（木）となります。 

（ 8/31（木）休会、9/7（木）は 9/9（土）の 

まるまるゴミ調査諏訪湖清掃に振替 ） 

【受領文書】 
1. 全国囲碁大会の申し込み受付が来ています。 

2. クラブインタビュー集計結果と、会員増強リソー

スについて、報告がありました。 

3. ロータリー文庫より、電子図書館に移行した旨

の連絡がありました。 

4. 月信８月号 

5. 財団室 NEWS 

6. ハイライトよねやま 

7. 諏訪湖通信 

◇委員会報告◇ 
SAA 西澤賢二君 長期海外出張のため 

副 SAA 小笠原仁君が代行いたします。 
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【出席報告とニコボックス】 

 

 

 
8/3 夜間・8/11 早朝・8/17 お盆休会・8/24 通常・

8/31 計画休会 例会 3 回しかなく RC を忘れそう。 

 

◇例会内容◇ 
 

北原国際奉仕委員長による例会主旨説明 

の後岡谷市企画政策部統括主幹廣瀬智

子様と（公財）おかや文化振興事業団国

際交流センター国際交流相談員飯田いつ

き様により岡谷市の状況説明を頂きまし

た。コロナの影響により外国人在住者が

激減しており 回復してきたとはいえ ま

だ 1,000 人未満とのこと。支援策や交流事

業についてのお話でした。 

 

 

 

 

  

定款に規定された理事会内容の報知のお手伝いのために

概要を記載しております。 

＜ｸﾗﾌﾞ会報・雑誌広報委員会＞＜副 SAA＞ 

議事 9 月度例会について        

① 9 月 9 日（土）1799 回 社会奉仕 宮坂委員長 

まるまるゴミ調査諏訪湖清掃 

人数は 8/31 に各学校から報告が来るので、今後

取りまとめる。去年の例から、生徒６０名、会員２０

名で、約８０名程度の予定 下中、社中が参加。２

ルートに分かれる（担当は会長ともう一人。時間の

管理と子供の見守りをしてほしい.）調査振り返り及

び発表は、両中学校の先生に仕切ってもらう。 

子供たちの朝食代は、例会の食費内に納めたい。 

② 9 月 14（木）1800 回 青少年奉仕 小松委員長 

下諏訪中・中澤校長先生の卓話 

今まで先生方との関係はあったが、校長先生とお

付き合いがなかったので、お話を聞きたい 

来週月曜日に小松委員長が打ち合わせ予定。 

その際、外部卓話ということで、１万円以内ででき

るお礼について、ご希望を聞いて、検討したい 

③ 9 月 28 日（木）1801 回 会報・雑誌 御子柴○委 

 大澤邦彦会員卓話「我が人生に悔いなし Part3」   

⇒以上、承認された。 

その他 

財団・米山地区セミナー 萩田会長が出席予定 

地区クラブインタビュー結果 ＜望月幹事が回答済＞ 

ｸﾗﾌﾞ活性化の参考にしたい。 

秋田豪雨災害に関する支援金 

  2600 地区として 20 万円を義援金として送る 

ガバナーノミニー決定宣言 

松本南 RC の小林磨史さんに決定した 

長野日報の名刺広告協賛 昨年同様に実施する。 

その他緊急討議 

●感染レベルが上がる心配はあるか？ 

そのような時に食事は弁当にすべきか？ 

→5 月から感染法上の位置づけが変わったので 

検討の必要はない。厚労省などから飲食などの

指示が新たに出た時には考慮する。 

●国際奉仕委員会 北原委員長 

ミンダナオから、西村さんと松井さんが来るので

つつじが丘学園との交流も含めて招きたい。 

お二人が 10/13（金）か 14（土）しか対応できない

ので、10/26（木）の例会を 10/13 に変更したい。 

⇒会員は仕事等があるので、例会日の変更は  

基本的にはすべきではない。 

前後の回と内容を入れ替える等なら、問題はない。 

日時を変更すると、出席率も落ちそう。 

⇒10/13 に例会ではなく、研修・懇談会のような形

でお二人から話を聞くのは可能だろう。 

出席報告 
ニコニコボックス 

利用者数 今回の金額 

会員数 32 人 7 人 12,000 円 

出席対象 31 人 前回累計 81,000 円 

出席者数 15 人 累計 93,000 円 

出席率 48.4 ％ 目標額 ６０万円 

前回修正 71.0 ％ 達成率 15.5％ 


